

## Imponen una pena de más de cuatro años de cárcel a un individuo por asalto a una estación de servicio en Castillos

Sociedad



Publicada el: 13/01/25	Visitas: 42
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 41	Puntaje: 3.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/imponen-una-pena-de-mas-de-cuatro-anos-de-carcel-a-un-individuo-por-asalto-a-una-estacion-de-servicio-en-castillos\\_14429.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/imponen-una-pena-de-mas-de-cuatro-anos-de-carcel-a-un-individuo-por-asalto-a-una-estacion-de-servicio-en-castillos_14429.php)

# IMPONEN UNA PENA DE MÁS DE CUATRO AÑOS DE CÁRCEL A UN INDIVIDUO POR ASALTO A UNA ESTACIÓN DE SERVICIO EN CASTILLOS

*Sociedad*

*Imponen una pena de más de cuatro años de cárcel a un individuo por asalto a una estación de servicio en Castillos*

**Un hombre condenado a más de cuatro años de prisión por robar una estación de servicio en Castillos**

**Condena por Rapiña en Castillos**

La Justicia ha dictado prisión para uno de los implicados en la rapiña ocurrida en una estación de servicio en Castillos, Rocha. Durante el incidente, dos individuos llegaron en motocicleta y, mediante amenazas, lograron sustraer aproximadamente \$50.000 del establecimiento.

Alexis Duarte, vocero de la Jefatura de Policía de Rocha, informó que, como resultado de una investigación relacionada con el hurto de una moto en Oceanía del Polonio, se logró identificar a uno de los responsables de la rapiña en Castillos.

El individuo, de 25 años, ha sido condenado a cuatro años y un mes de prisión efectiva por un delito de rapiña y otro de receptación.

Mientras tanto, su cómplice continúa prófugo y es objeto de búsqueda por parte de las autoridades.

Fuente: Telenoche

## Imágenes

# IMPONEN UNA PENA DE MÁS DE CUATRO AÑOS DE CÁRCEL A UN INDIVIDUO POR ASALTO A UNA ESTACIÓN DE SERVICIO EN CASTILLOS

Imponen una pena de mas de cuatro años de carcel a un individuo por asalto a una estacion de servicio en castillo

## Tags

servicio, castillos, ocurrida, implicados, incidente, motocicleta, llegaron, dictado, justicia, condenado, individuos, castilloscondena

## Noticias relacionadas

4.9 \* Asalto armando en una estación de servicio de Castillos:  
sustrajeron efectivo, bebidas y paquetes de cigarrillos

**4.2 \*** *Imponen una sentencia de 6 años de cárcel a un delincuente por el asalto millonario a una remesa; las autoridades intensifican la búsqueda de cómplices*

**3.8 \*** *Imponen una pena de 5 años y 10 meses de prisión al individuo acusado del atraco a la remesa en el barrio Lavalleja*

**4.2 \*** *Condenan a prisión al individuo que perpetró un robo en una joyería de Colón*

**4.4 \*** *Imponen una pena de cinco años de prisión al implicado en el asalto a la remesa en el barrio Lavalleja*

**4.3 \*** *Imponen casi seis años de prisión a quien llevó a cabo el atraco a la remesa en un impactante juicio*

**4.4 \*** *Asalto en estación de servicio de Progreso: tres trabajadores amenazados a punta de pistola por delincuentes*

**4.9 \*** *Accidente en La Barra: un conductor pierde el control y causa estragos en una estación de servicio, impactando a un empleado y dañando un surtidor*

**4.0 \*** *Anciano de 63 años recibe una pena superior a cinco años de cárcel por un asalto en Punta Carretas*

**3.6 \*** *Tragedia en Castillos: un motociclista pierde la vida tras colisión con una camioneta en un accidente de tránsito*

## Categorías

Interior
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotización monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales

Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día

tribuna

Turf

uncategorized

uruguay decide 2024

viajes y turismo